

# のびっこつうしん

2022年 7月 1日(金) 発行



陽ざしが強く、蒸し暑い日が続きますが子どもたちは元気いっぱいです。滋賀県の「地域の感染レベル」がレベル1に引き下げられました。これを受けて外遊びの時は状況を見て、マスクを外す等、熱中症対策も意識しながら声をかけていきたいと考えています。

7月14日(木)が一学期最後の給食です。翌日よりお弁当の準備をお願いします。

夏休みは子どもたちにとって思い出に残るよう活動を計画しています。今月もよろしくをお願いします。

## お知らせとお願い



### ★ 7月のお誕生会

- ・のびっ子笠縫東 ⇒ 7月28日(木)
- ・のびっ子渋川 ⇒ 7月28日(木)

毎月、有志の子どもたちが企画、進行をして盛り上げてくれます。お祝いする気持ち、楽しませようとする気持ちを形にしています！  
毎月のおたより、各のびっ子の掲示で日程をお知らせします。

### ★ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 7月 8日(金)、22日(金)
- ・のびっ子渋川 → 7月15日(金)、29日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

### ★ 夏休み説明会

※対象 令和4年4月以降に入所した児童の保護者、希望する方

日時 2022年 7月 2日(土) 10:00～ (1時間程度)  
場所 のびっ子笠縫東 → のびっ子笠縫東(こどもの家)  
のびっ子渋川 → のびっ子渋川  
内容 夏休みの過ごし方、プール等予定、準備物、保育料 他



※ のびっこつうしん7月号の配信と同時期に夏休みの予定、出欠表を配布しますので、出欠を○×でご記入の上7/8(金)までにのびっ子支援員までご提出ください。

## のびっ子渋川



真夏が続く、子どもたちは「今日のおやつ、アイス？」と毎日たずねてきます。帰ってくるとおやつコーナーに行って、今日のおやつをチェックして、宿題を済ませてからおやつを食べ、友だちと遊ぶという習慣がついています。

6月半ばから班分けを学年毎から縦割りのグループに変更しました。4年生が班長で3年生が副班長です。5時の集合には班長、副班長がメンバーを列に並べるのに一生懸命です。すぐに動いたり、横を向いたりしてまっすぐ並べない1年生に辛抱強く声をかけてくれています。誕生会の係も中心になって企画し、3、4年生がとても頼れる存在になりました。

のびっ子に来る前に水筒が空っぽになっている子どもがいます。水筒のサイズを一回り大きくするなど熱中症対策をしていただけると有難いです。また、のびっ子置きに着替えを夏物と交換していただきますようお願い致します。

## のびっ子笠縫東

「ただいま」とのびっ子に登所する子どもたちの黄色い帽子の下は汗びっしょりになり、いよいよ暑い季節の本番となってきました。「おやつは何？アイスなん？やったー！」とおやつを楽しみにしている子どもたちです。

「先生、トマトなってるよ！」「きゅうりも大きいね」と毎日の水やりで成長した野菜をみて、うれしい言葉も飛び交っています。

今月より外遊びはマスクを外して活動し、暑い中でも外で遊ぶことが大好きな子どもたちにとってはより一層活動的になり、張り切っています。室内ではまだマスク着用ですが、そんな姿が見られ、司会を積極的に「今日はほくがする！」1年生からも「したいなー」と意欲的です。